

PLAN DE LECTURA

"RECORDANDO EL NACIMIENTO DE JESÚS"

DIA #4 UN NIÑO NOS HA NACIDO.

ISAIAS 9:6

Porque un niño nos ha nacido, un hijo nos ha sido dado, y la soberanía[a] reposará[b] sobre sus hombros; y se llamará su nombre Admirable Consejero, Dios Poderoso,

Padre Eterno, Príncipe de Paz.

Llego el gran día que el Salvador nacería, aunque sabemos que no fue un 25 de Diciembre, pero no es la fecha la que tiene relevancia sino la encarnación de Dios en la persona de Jesús (Juan 1:1)

No era cualquier día, era el día en que las tinieblas temblaron porque llegaba a aquel que le iba a quitar la llaves de la muerte y el in ierno al enemigo (Apocalipsis 1:18).

Dios se encargo de preparar todo para llegada del Salvador, de pronto no era como los demás esperaban, pero lo que Dios vino a establecer era mas poderoso, fuerte y eterno que cualquier lujo, o material perecedero.

Dios le revelo este nacimiento al que El quiso, pastores de la región, a sabios de provincias lejanas que sabían que el Rey nacería porque vieron la estrella de David en el cielo y esta misma estrella los guio hasta donde estaba Jesús. Esta visita de los sabios no fue hasta después de 2 años de Jesús haber nacido, ellos fueron a la casa de María y José y no llegaron con las manos vacías, sino que llevaron regalos, no se sabe cuantos sabios, lo que si sabemos que eran tres regalos.



Mateo 2:10 "Y al ver la estrella, se regocijaron con muy grande gozo. 11 Y al entrar en la casa, vieron al niño con su madre María, y postrándose, lo adoraron; y abriendo sus tesoros, le ofrecieron presentes: oro, incienso y mirra"

Unos regalos dignos de un Rey que significaban:

- 1. Oro: el oro ha sido un símbolo de riqueza y poder, según la tradición el oro era una ofrenda común entre soberanos para mostrar respeto entre ellos, ellos llevaron el oro como el símbolo de que reconocía al nuevo Rey.
- 2. El incienso: se usaba en actos de adoración, como muestra de que Jesús es digno de nuestra alabanza y adoración.
- 3. Mirra: un ungüento que se usaba para los muertos en esa época, representando el sufrimiento que padecería y la muerte que sufriría.

Notemos que las buenas nuevas del Nacimiento de Jesús no fue revelada a los religiosos, o a los escribas que mas sabían, fue a personas sencillas como los pastores, a los sabios del oriente que no eran judíos, esto para enseñarnos que Jesús es para todos, a los que quieran seguirlo, para aquellos corazones sencillos que reconocen que necesitan un Salvador.

Juan 3:16 " Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna"

En este tiempo donde nos reunimos como familia vamos a reflejar el amor de Dios, aprovechemos esta temporada para hablar del verdadero significado de la navidad, enseñemos a nuestros hijos, nietos y familiares que esta temporada es un tiempo de paz, de reflexionar y no de afanes, borracheras y deudas. Dios quiere que su llegada se recuerde de una manera reverencial.

FELIZ NAVIDAD! Que pasen un tiempo maravilloso en familia y la paz de Jesús reine en sus corazones.

